Joven Jordan Díaz, a estreno internacional en temporada al aire libre



La Habana, 30 jun (RHC) El juvenil <u>Jordan Díaz</u>, la nueva revelación del triple salto cubano, tendrá su estreno internacional al aire libre este domingo en La Chaux-de-Fonds, Suiza, con la mirada en el Mundial Juvenil de Tampere y los Centrocaribes de Barranquilla.

Díaz, de 17 años y recordista mundial de cadetes (sub-18, con 17,41), viajó el sábado desde Guadalajara (España) hasta la citada ciudad suiza, para realizar su primera competencia en el exterior, luego de seis lides en Cuba, incluida la del 8 de junio en La Habana, donde impuso récord mundial de cadetes y nacional juvenil.

"Estoy bien preparado. He entrenado bien en España y estoy listo para competir ante los atletas de mayor nivel, aunque no me gusta hablar antes de las competencias", dijo a Radio Habana Cuba el talentoso saltador, quien hizo el viaje en solitario desde Guadalajara, adonde llegó el 1 de junio.

Alumno del avezado entrenador Ricardo Ponce, el habanero he tenido un ascenso meteórico y, a pesar sus 17 primaveras, se ha convertido en la primera figura del laureado triple salto en la Isla y uno de los mejores del

planeta.

El pasado año se corono en el mundial de cadetes de Nairobi, Kenya, con récord del orbe para la categoría (17,30 m), marca que superó esta temporada en dos ocasiones, la última de ellas para borrar un récord de casi cinco décadas impuesto por Pedro Pérez Dueñas (17,40 en 1971).

Además de premiarlo con el récord mundial sub-18 y nacional sub-20, sus 17,41 lo colocaron quinto en el ranking de la temporada, solo detrás del también cubano radicado en Portugal, Pedro Pablo Pichardo (17,95), el estadounidense Christian Taylor (17,81), el brasileño Almir Dos santos (17,53) y el también estadounidense Will Claye (17,44).

Su progresión hace vaticinar que pudiera quebrar en cualquier momento otra longeva marca: el récord mundial juvenil (sub-20), en poder del alemán Volker Mai con 17,50 desde 1985.

Por ello, los reflectores del atletismo estarán enfocados este domingo en La Chaux-de-Fonds, aunque sus principales exámenes del año llegarán el mes próximo: el Mundial Juvenil de Tampere (Finlandia) y los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (Colombia).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165943-joven-jordan-diaz-a-estreno-internacional-en-temporada-al-aire-libre$



Radio Habana Cuba